

やはぎ

八尾市立
高美小学校

2024.2.1

体育館に集合

○終業式と始業式

二学期終業式と三学期の始業式を、体育館にて行いました。体育館に全

員で集まるのは四年ぶりです。二学期末で異動された

西山政希先生とのお別れや、児童が受賞した賞の表

彰などを行うことができました。



○縄跳び検定週間（一月十八日

～二十六日）



体育委員会の五・六年生が中心

となり、縄跳び検定週間が開催されました。休み時間に体育館で一生涯懸命練習する姿や、目標を達成できて喜ぶ姿が印象的です。

検定係の人たちも、しっかりした顔つきで役割を果たしてくれています。



高美小学校にも大谷翔平選手からグローブが届きました！

図書

今年度は学校図書館を利用した授業づくりについて学校全体で取り組んできました。

テーマは「調べたこと、考えたことをもとに伝えあいでできる子どもの育成」互いを大切にしあえるコミュニケーション能力です。

学校図書館は本を読むだけの場所ではなく、調べたり考えたりすることを通して、教科に関わった学習を深めるための場所として取り組みをすすめてきました。また、学びあいの場として友だちの良さを感じられる授業づくりを大切にしてきました。

各学年が授業研究した内容は次のものです。一年間で子どもたちは、多くのことができるようになりました。図書館という場を利用して今後とも学びをすすめていきます。



1年	<音楽> ようすを おもいかべよう ～おはなしに 出てくる おとを つくろう～
2年	<生活> 生きものなかよし大作せん
3年	<国語> 毛筆 めあてに気を付けて字を書こう
4年	<社会> 大和川の歴史を追え！
5年	<総合> びわ湖からSDGs ～変えよう、あなたとわたしから～
6年	<総合> 記号のもつ意味を考えよう ～高美小みんなのために～

五年生

交流会（キリンこども園・キリン第二こども園）

二十四日（水）二時間目に、四月から一年生になる年長さんと、四月から六年生になる五年生が交流しました。五年生による絵本の読み聞かせ、全員参加のじゃんけん列車やもうじゅうがりのゲームで遊びました。年長さんは、小学校入学への期待が高まり、五年生は最高学年に進級する自覚が少しずつ芽生えてきたようです。初めは、お互いに緊張した様子でしたが、終わるころにはハイタッチをして仲良くなったようでした。



総合学習「世界の子どもたちを知ろう」

十六日（火）五時間目に、ユニセフ協会より講師をお招きして、「世界の子どもたちを知ろう」の学習をしました。自分たちに行き得ることはないか考え、ユニセフ募金に協力することになりました。二月七〜九日の朝、十三日の参観の後に募金を募りますので、ご協力お願いします。

六年生

小学校生活も残り四十日ほどになりました。最後の学期を迎え、書き初めに挑戦しました。二〇二四年、目標とする漢字一文字と文字に込めた思いを添え、作品に仕上げました。

また図工では、六年間毎日共に通学した、ランドセルの絵を描いています。改めてじっくり見ると小さな傷やしわや、へこみさえも愛おしく見えてきます。日常の中に卒業が一步一步近づいてきました。残りの小学校生活、全員でたくさん思い出を作っていきたいです。

